



岡崎市立城北中学校 校長通信

校長室の窓から

～校訓 真面目 精一杯 自主自律～

11号

令和6年7月19日

城北中学校長
山本 則夫

この夏は大いに学んで、大いに遊べ！

〈1学期終業式・校長式辞より〉

本の紹介…2024年の本屋大賞『成瀬は天下を取りに行く』

ちょっと変わった女の子が我が道を行く。いかなることにも動じないポーカーフェイスの彼女ではあるが、ときどき見せる弱い一面や可愛らしい一面に人間味を感じる。ぜひ読んでください。

今日で1学期が終わり、令和6年度の約1/3が過ぎようとしています。1年生の皆さんにとっては、初めての中学校生活、初めての教科担任による授業、初めての定期テスト、初めての部活動、初めてづくしですが、もうすっかり城北中生の顔になってきました。

2年生は、部活動において、この夏や秋から3年生からバトンを受け継ぎます。城北中学校の中核として、学習、部活動、行事を引っ張って行ってください。

3年生、運動部の皆さん市長杯お疲れ様でした。残念ながら3年間の部活動を終えた人もいますが、みんな本当によく頑張りました。勝ち残っている部については西三大会に向けて心を一つに、悔いのないプレーをしてください。文化部の皆さんは最後のコンクールや文化祭に向けて、これから忙しくなります。1・2年生にとって最高のお手本となってください。そして、いよいよ受験に向けてこれまでで一番勉強に打ち込む夏となります。進路決定は、すぐそこまで迫っています。夢の実現に向けてこの夏は一步近づくときです。

さて、夏休みは、たっぷりと時間があります。やるべきことをしっかりやってから自分の趣味に没頭したり、家族で旅行したり、友達と出かけたり…、普段ゆとりがなくてできないことも夏休みなら可能です。ときどきリフレッシュすることで学習の成果も上がります。たまには外に出て思いきり汗をかくのもよいでしょう。遊びの中から学ぶことも多いのです。遊ぶときはおもいきって遊ぼう！『勉強も遊びもやるときにはやる。』そういったメリハリをつけることが大切です。

最後に皆さんにひとつだけお願いがあります。それは、この夏休みに自分の命は自分で必ず守ってください。夏休みは、海や川での事故、交通事故、不審者、SNSのトラブルなど誘惑と危険がいっぱいです。先生や親の目の行き届かなくなる夏休みに悲しい事故や事件が起こりがちです。何か困ったことがあったらすぐに周りの大人に助けを求めてください。弱い自分を誰かに伝えることは決して恥ずかしいことではありません。むしろ勇気ある行動だと思います。周りの大人たちは、必ず助けてくれます。

8月28日の2学期始業式、皆さんの元気な姿にまた会えることを楽しみにしています。

